



EL INDEPENDIENTE

Director y Admor.:

Rosendo Salas Vno.

Tel. J-6482 - Apartados

San José 2178 — Heredia 95

AÑO 2

2ª Semana de Abril 1952

Nº 32

Oficina: Pasaje Troya

75 varas Norte
Cafe Popular

HECHOS, NO PALABRAS

LA TRAGEDIA DE MEDELLIN

LEPERA LE DISPARÓ A GARDEL E HIRIÓ MORTALMENTE AL AVIADOR

Después de 17 años de la tragedia el guitarrista Aguilar revela la verdad. Este es un artículo

Lo recordamos como si hubiera sido ayer. El público bogotano hervía de entusiasmo en la expectativa. Había sido contratado y actuaría en el Teatro Real de la capital colombiana, situado en la llamada "Tercera Calle Real" de esa ciudad, en su propio corazón, el que en po-

que copiamos de un diario Colombiano.

cas representaciones cinematográficas se había convertido en su nuevo ídolo: Carlos Gardel.

"Luces de Buenos Aires" y "Cuesta Abajo", dos de sus famosas producciones, habían gustado por so-

bre todas las demás y se mantuvieron a diario durante varias semanas en los carteles de todos los teatros. El "zorzal" argentino había tocado la fibra, esa recóndita, llo- ricona y romántica del pueblo. Y

éste, en el colmo de la admiración, se aprestaba, impulsado por explicable curiosidad, a conocer el cantor arrabalerero que escalara la cima de su admiración. Y consiguientemente, a darle un recibimiento ca- luroso y proporcionarle una estada gloriosa.

DESENMASCARAREMOS ANTE LA OPINIÓN PÚBLICA A ESE PARTIDO

Dice en declaraciones Unión Cívica Revolucionaria, con motivo de los tiempos políticos que corren.

No sin ninguna sorpresa, hemos leído en Diario de Costa Rica del domingo 23 próximo pasado, el memorial que, bajo el título de "Sin autorización han usado nuestros nombres", como lo demostraremos, ha hecho publicar el partido Figuerista, con el evidente propósito de perjudicarnos; o así lo pretende al menos.

Nos duele que el partido del señor Figueres acuda a esás maniobras politiqueras, que tanto combatimos en días afortunadamente idos

para la historia de Costa Rica.

Ya anteriormente hemos sido víctimas de ese mismo proceder, lo

que nos movió a hacer una advertencia pública en el sentido de que

—Pasa a la página CUATRO

LA MISMA ELITE

Pero el entusiasmo no fué sólo de las bajas capas sociales. También hubo un cierto estremecimiento admirativo y sentimental entre las jovencitas bien de alta sociedad y aun entre las señoras recatadas y

—Pasa a la página CUATRO

APOYARÉ ENTERAMENTE Y CON TODAS MIS FUERZAS LA CONVENCION POPULAR QUE EN FECHA OPORTUNA SE REALIZARÁ

Estas son palabras del estimable señor don Florentino Cas tro.

Comentando nuevamente el momento político, quiero contestar ciertos rumores que circulan sobre

mi actitud en cuanto a esta actividad; repito que apoyaré enteramente y con todas mis fuerzas, la

Convención Popular que en esta fecha oportuna se realizará. Dicen

—Pasa a la página CINCO

REPORTAREMOS LOS CARROS OFICIALES

Este periódico está dispuesto a emprender, en aras de la valentía y del amor por el respeto a los fondos públicos una campaña para reportar cualquier carro oficial que en horas que no son de trabajo circulen. Si el carro tiene alguna razón, con gusto oiremos excusas, pero como nuestro deber es dar parte, con número y de ellos diremos el lugar donde estaba y la hora en

que pasaba.

Cualquiera que desee hacer lo mismo lo puede reportar aquí toda vez que manda el número de su cédula y el nombre responsable.

Por otra parte tenemos que decir (aunque hace rato de esto) que el carro del ministerio de agricultura Nº 167 pasó por Heredia en las 8 y media de la noche el día viernes 28 de marzo.

ESTOY DE ACUERDO CON LA IDEA DE LA CONVENCION AMPLIA

Recibimos de don Fernando Castro Cervantes, para su publicación, las declaraciones que transcribimos a continuación.

Unión Cívica Revolucionaria.

Señores:

Contesto la interpelación que

ustedes me han hecho, sobre la conveniencia de una convención para elegir candidatos a la Presidencia y Vice-Presidencia de la República.

Estoy de acuerdo con la idea de una convención amplia; sacerdotes, agrupaciones femeninas y tan

—Pasa a la página OCHO

SE FIJA EL PRECIO AL GANADO O SE DEJA LIBRE EL PRECIO DE LA CARNE

Es lamentable que el Ministerio correspondiente deje al garete lo que nos corresponde, dice en sensacionales declaraciones el industrial griego Guillermo Lizano.

—Es lamentable que el ministerio competente deje al garete la parte que nos corresponde porque también somos costarricenses. Esperamos que con esta queja se arregle algo que si no se media llegará a producir sus frutos. ¿Cómo es posible que al ganado se le dé un

Hasta el 20 de Abril estaremos otra vez en acción. Con motivo de la Semana Santa suspenderemos labores. Felices Pascuas de Resurrección. Que La pasión del Señor aumente en nosotros el amor a Dios y al Próximo. Hasta luego.

LA ESCUELA MILITAR DE CAPACITACION DE GUADALUPE

La formación de los Guardias Civiles da motivos para que se hagan tanto a la disciplina como también de acuerdo con los adelantos indispensables, para adiestrar a quienes deben dar ejemplo de civismo.

Hacé tiempo que Previsión Social deseaba comprar el terreno que ahora tiene la Escuela de Guadalupe; pero en ese tiempo no quisieron vender. Ahora que se está viendo que el local que ocupa no tiene una posición compatible con su caso se ha pensado en algo diferente.

—Pasa a la página CINCO

—Pasa a la página CINCO

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud.

COSTA RICA.

EL MISMO DÍA QUE SE PROMULGUE LA LEY DE SERVICIO CIVIL SERÁ SANCIONADA POR EL PODER EJECUTIVO

Llamamos a Colaborar

A todos los que les interese el bien de la Patria — a todos los que les guste la libertad de Prensa — a todos aquellos que aspiran a levantar el pendón de un idealismo posible de cristalizar les llamamos a colaborar con nosotros.

Recibimos reportajes, crónicas, colaboración de cualquier género. Tenemos las páginas a su orden.

Mánden sus noticias. Aproveche la oportunidad para hacer surgir su pueblo, y por ende, colócase en un plano que cualquier día ocupe una plaza en este periódico.

DESDE POTRERO GRANDE HASTA UPALA CIRCULA ESTE PERIÓDICO

En Upala está encargado de este periódico el estimable amigo don Filiberto Núñez, que es a la vez agente de policía principal en aquella floreciente población. En Potrero Grande es agente de este periódico el estimable amigo Jorge Brenes. Mucho es el esfuerzo del señor Brenes pero él se ha hecho cargo porque comprende que EL INDEPENDIENTE condensa todas las noticias ya que allí llega muy poco otro diario.

Nosotros estamos altamente agradecidos con el señor Brenes y lo admiramos ya que lucha por col-

car el mayor número de nuestro periódico.

Ojalá que el señor Brenes no desmaye en su tarea porque con eso hace Patria, con eso lleva algo bueno a sus amigos y más que todo nos puede mandar sus noticias que con mucho gusto las consignaremos a los lectores.

Debemos decir que el señor Brenes es uno de nuestros más puntuales agentes en remitir religiosamente el importe del periódico, lo que agradecemos.

Adelante, Jorge, que estamos con usted. Pronto llegaremos por allí.

Magníficos resultados con la siembra de semilla de papa importada

Todos los lectores han sido informados de la preocupación que existió en los últimos tiempos para lograr resolver el difícil problema de los productores de papa, que además de luchar con las dificultades de un cultivo caro, están teniendo grandes tropiezos con motivo de las enfermedades, especialmente la maya, que amenaza con acabar con esta clase de agricultura, a este respecto se acuerda el seminario que sobre es-

tos temas se llevó a cabo el pasado 10 de febrero, en la ciudad de Cartago.

Como resultado de estas inquietudes el Ministerio de Agricultura e Industrias recomendó la importación de semilla sana, de la variedad Quenebec, que según pruebas realizadas por el Ministerio ha dado excelente resultado; el comerciante y agricultor don José Pla, de la ciudad de Cartago, ya hizo el primer pedido de un carro

Durante la conversación con el señor Presidente de la República con representantes de la prensa, se sirvió informar que el mismo día en que se promulgue la ley de Servicio Civil, será sancionada por el Poder Ejecutivo.

Al propio tiempo recomendará a los señores Ministros que le den

la mayor divulgación posible para conocimiento de todos los empleados de la administración pública.

Estima el Ejecutivo que esta legislación vendrá a contribuir a afirmar la naturalidad de los servidores del Estado, que desde luego podrán tener su filiación política y sufragar, porque no tendrán que hacer méritos durante la campaña política para conservar sus puestos, ya que estarán debidamente cubiertos por la nueva y avanzada legislación.

LAS MAESTRAS EJERCEN GRAN INFLUENCIA EN LA EDUCACIÓN DE SUS HIJOS

Nueva York. (NEA).— Ha pensado alguna vez con detenimiento en las profesoras de escuela? La Doctora Florence Clothier opina que tratan constantemente de atraer hombres y mujeres jóvenes al magisterio.

"Creo, dice la Dra. Clothier, que maestra neurótica, inconforme, que tenga bajo su dirección treinta o cuarenta niños no puede hacer más que un gran perjuicio a estas criaturas y que su educación tiene que ser deficiente."

Cuántas veces no pensamos nosotros mismos en las maestras que hemos tenido en nuestra infancia en el recuerdo malo o bueno que nos ha dejado para siempre. Entonces debemos detenernos a discurrir si nos gustaría que nuestros chicos cayeran en manos de aquellas que recordamos con desagrado y la importancia que tiene el que en cambio les toquen las que recordamos conscientes, comprensivas, cariñosas y tolerantes con nuestras travesuras. La maestra comparte la obra de los padres al formar un niño día con día. Por lo general el muchacho en sus primeros años trata de imitar las personas mayores que tiene cerca

por lo tanto es tan peligroso el que copie resabios en vez de virtudes en los tiempos que corren en que más abunda, la mala educación en el adulto, que los modelos refinados y la buena educación. Los niños lo copian todo y como esa mente está tan tierna más rápido aún que los padres mismos pueden darse cuenta. Son muchos los padres que cometen la equivocación de creer que la escuela es un lugar en donde el muchacho está seguro y quieto durante cada día. Un padre y una madre responsables deben estar pendientes de lo que sus hijos aprenden durante esas horas y observar las notas que sacan tanto en la instrucción como en la conducta desde los primeros grados hasta la educación universitaria, hay que ajustarse a esta realidad como un proceso activo y como una aceptación pasiva. Según la Dra. Florence Clothier, "debe ser la ambición de todo psiquiatra de todo educador, y de los padres, dejar a cada niño libre para desarrollar el límite de sus potencialidades para su propia satisfacción y el bienestar de la comunidad en que se desenvuelve.

de papa de 450 quintales, que ya han sido colocados entre los agricultores de la Vieja Metrópoli.

Se espera la ayuda económica

del Consejo Nacional de la Producción para confirmar el pedido de un carro más, para satisfacer la gran demanda que se ha presentado.

CACAO CARTAGO

Es el Único Casero

TELEFONOS: San José 2093 - Cartago 44

Por algo será que todos piden GALLETAS ACUÑA

Es un triunfo de la Industria Las mejores harinas

El mayor esmero

FÁBRICA DE GALLETAS ACUÑA - Heredia APARTADO 30 — SOBRECITOS a 0.10 Cent.

Guanacaste tendrá un nuevo cantón que llevará el nombre de González Dávila

Según el proyecto de la ley que recibió la Asamblea.

La presidencia de la Asamblea Legislativa recibió ordenando su lectura, un proyecto de ley para crear el noveno cantón de la provincia de Guanacaste, pero se ordenó archivar ese texto por cuanto para conocerlo en el actual período de sesiones extraordinarias no ha habido amulación de la convocatoria por parte del Poder Ejecutivo. Sin embargo, la diputación de Guanacaste lo acogió y lo presentó para su discusión, en mayo próximo, cuando se inaugure el período ordinario de trabajo. La iniciativa en cuestión es la siguiente:

Filadelfia, 27 de febrero, 1952.
Señores Diputados
de la Provincia de Guanacaste.
San José.

Distinguidos señores:

Por este medio me permito transcribir a ustedes el artículo N° 6 de la sesión N° XXXIX celebrada por la Municipalidad de Carrillo, que dice:

Santa Cruz, 29 de enero de 1952. Concejo Municipal de Carrillo. Filadelfia.—Muy estimados señores: En esta fecha he sometido a consideración de la diputación guanacasteca el proyecto que a continuación copio y envío a todas las Municipalidades guanacastecas con el deseo de que éstas hagan las manifestaciones que consideren oportunas y las comuniquen a los señores representantes de la Provincia y ellos a la Asamblea Legislativa.

Proyecto Ley para crear el 9º Cantón en Guanacaste.

La Asamblea Legislativa, etc., Considerando:

1º—Que toda la Península de Nicoya formó parte de la Alcaldía Mayor del mismo nombre bajo el régimen colonial español;

2º—Que la anexión del partido de Nicoya a Costa Rica se produjo por espontáneo pronunciamiento de sus municipalidades y pueblos el 24 de julio de 1824, manifestando sincero afecto a la Patria costarricense;

3º—Que la fisonomía del Partido de Nicoya ha sido alterada por la división territorial que se ha hecho en este sector del país con fines administrativos.

4º—Que los acuerdos N° 1431 del 6 de mayo de 1893; N° 48 del 11 de junio de 1906; N° 372 del 24 de diciembre de 1923; N° 157 del 17 de marzo de 1931; N° 224 del 25 de agosto de 1934; N° 22 del 8 de marzo de 1940; dieron jurisdicción hasta 1949 a la Segunda Inspección de las Escuelas de Guanacaste en Paquera, Corozal, Lepanto, Jicaral, Cuajiniquil, Pavones, Chira, Cangel, Dominical y otros pueblos peninsulares reconociendo un derecho histórico y natural que ha de ser establecido plenamente.

5º—Que las nuevas generaciones de Guanacaste aspiran a encontrar dentro de los linderos provinciales, los lugares de que les habla su historia.

6º—Que el Congreso Constitucional declaró día de fiesta nacional la fecha aniversaria de la anexión de Guanacaste a Costa Rica.

7º—Y que la Asamblea Legislativa también dió Decreto autorizando gastos para reparar la Iglesia de Nicoya, primera construida por los españoles en Costa Rica, seriamente dañada por los temblores de 1950, que se quiere conservar sustentando siempre interés por los acontecimientos trascendentales de la Historia Patria.

Decreta:

Artículo 1º—Todos los pueblos de la Península de Nicoya e islas adyacentes pertenecen a Guanacaste y tendrán dentro de esta Provincia las instituciones y dependencias administrativas que reclamen sus intereses de progreso, economía y cultura, con objeto de la cual se erige 9º Cantón de la Provincia de Guanacaste, la zona comprendida entre el Cantón de Nicoya y el mar, con el nombre de Cantón González Dávila.

2º—Los Poderes Ejecutivo y Ju-

QUÉ DERECHO TIENEN DE ECHARNOS A LA CALLE

Se presentaron a nuestras oficinas los señores Oscar Varela Jara y Carlos Enrique Segura y nos dijeron:

—Venimos a quejarnos ante este periódico que es el único valiente y que lleva la admiración del público, de anomalías de que somos objeto: trabajábamos en la Interamericana y porque nos unimos a los demás para pedir aumento ya que trabajábamos en la cocina, nos han echado a la calle. Somos costarricenses y tenemos derecho a que se nos trate como gente; el que otros compañeros hayan tascado un yugo servil no viene a justificar esta actitud de que hemos sido objeto. Protestamos ante Mr. Peter y Mr. Phillips por el ultraje recibido. Admiramos estas páginas que parten por derecho y que hacen ver a los compañeros que allí trabajan aún que están con ellos.

Se procederán a nombrar los funcionarios correspondientes (Concejo Municipal) para organizar los servicios públicos más urgentes.

3º—Cabecera del nuevo Cantón será Jicaral.

4º—Esta Ley rige desde su publicación.

Dado, etc.

Atentamente,

José A. Briceno Matarrita.

Se acuerda:

Rogar a la Honorable Asamblea que acoja favorablemente esta solicitud dada la importancia que tiene para nuestra Provincia y acordar nombrar el noveno cantón de Guanacaste.

Se autoriza al Secretario Municipal transcribirle este acuerdo a la Honorable Asamblea Legislativa, a la diputación guanacasteca y al señor José Angel Briceno.

Con muestras de distinguida consideración, se suscribe muy atentamente,

Federico Espinoza E.

Srio. Municipal Carrillo.

FÓSFOROS

Aguila

— y —

Campeón

HEREDIA

Carnicería LA FLOR

GUILLERMO LIZANO

Al servicio de su estimable clientela y público en general.

Grecia

BOMBA ESSO CENTRAL

ENRIQUE SALZENBERG

Teléfono 44 — Heredia

La única en Costa Rica que ha solicitado a las autoridades control en la medida de la gasolina que expende.

JABONERA CARTAGO

Lo mejor en lo mejor

Cartago

JESUS RAMIREZ



El tractor más copiado del mundo

Para entrega inmediata

EL SISTEMA "FERGUSON"

el más moderno y más sencillo, hidráulico y de levante con más de

60 implementos integrales de penetración hidráulica le ayudarán en

augmentar su producción y reducir sus gastos!

Consulte a

TECNICA AGRO-INDUSTRIAL LTDA.

Apartado 1723

Teléfono 5177

Contiguo Almacén Segovia

LA TRAGEDIA DE...

—Viene de la pág. PRIMERA
hogareñas, sin que faltaran, asimismo, los de damas provecas que no dejaron de empingorotarse pa- ca asistir el teatro, por ver si la esplendidez del atavio, las fulguraciones de los adornos áureos y piedripresiosos atraían la mirada del elocuente exteriorizador de las angustias de un pueblo sentimental que aún sabe sollozar ante los arreboles.

Algo más: cuentan quienes lo supieron que alguna entre las linajudas muchachas que concurrieron a uno de los agasajos ofrecidos en honor del malogrado cantor, dió tanta rienda suelta a sus viejos admiración y entusiasmo por Carlitos, que el matrimonio que en aquel año iba a ser el acontecimiento social de mayores proporciones, fue pospuesto para el otro, después de verse desbaratado definitivamente y no sin que tuvieran lugar reiteradas explicaciones.

LA VISPERA

A Gardel no le gustaba viajar por avión. Prefería cualquier otro medio. Le tenía aversión a eso de trasladarse por las alturas de un lugar a otro. Como si presintiera que cualquier día, al intentarlo, dejaría de existir, él mismo lo dejó a través de una emisora bogotana cuando, la noche vispera de su viaje a Medellín, se despidiera del público bogotano, malcantando unos bambucos que apresuradamente le enseñara el inolvidable músico y caballero Emilio Murillo, autor de "El Guatecano", especie de himno con que llevara al triunfo la candidatura presidencial de Olaya Herrera. El característico "dejo" argentino no le permitía sacar a cabalidad la tonada inconfundible de ese aire colombiano.

PERO NO FUE EN EL AIRE

Lo mejor que entonces existía entre los aviadores de Colombia era el capitán Ernesto Samper Mendoza, joven bogotano de elevada alcurnia, rico y de inmejorables dotes personales de caballería y de extraordinario don de gentes. En su gran entusiasmo por la aviación, que le enajenó por completo, dedicó todos sus recursos económicos buena parte de los de su señora madre a la fundación de una empresa de transporte netamente colombiana. La SACO en la que él era el todo, empezaba a cruzar los cielos colombianos con enorme éxito y a crecer dentro de la simpatía y confianza generales.

Samper no había registrado, en mil horas de vuelo casi constante, ni el más leve accidente. A pesar de su juventud —26 años— era en extremo equilibrado y prudente, sobrio, sereno y de admirable talento. A él correspondió llevar al prestigioso tanguista argentino a Medellín, y de esa ciudad iba a trasladarlo a Cali. En el aeropuerto de

la capital antioqueña entre numerosos admiradores de Gardel y amigos de Samper, se charlaba animada y cordialmente mientras era llegada la hora de la partida del avión. A Samper se había instado en vano a tomarse una copa de whisky. Correspondió a Gardel convencerlo para que se tomara las únicas dos que aceptó.

LA TRAGEDIA

Los amigos y admiradores salieron a los corredores a darle el último adiós a Carlos Gardel y a Samper, sin sentir que en realidad fuera a ser el último. Alguien, empleado del aeropuerto, advirtió algo del viento a Samper, pero éste respondió que no "importaba". Minutos después, entre la tremenda confusión que la tragedia causó, producida ésta antes de que el avión despegara cuando se estrelló con otro de la SCADTA —línea entonces alemana de transportes en Colombia— cual si éste se hubiese chupado en tierra literalmente al de Samper, fueron muchos los que culparon de lo ocurrido, entre las lamentaciones y los malays, al propio Carlos Gardel por haberle hecho beber dos tragos a Samper. Pero un caballero, hombre de negocios, respetable, se indignó entonces, arguyendo que para la excepcional calidad de Samper y su gran fortaleza a pesar de su mediana contextura, esos dos tragos de whisky no significaban nada. "Algo distinto al dominio del aparato debió ocurrir, algo ajeno por completo a la pericia debió pasar, porque Samper era lo mejor que teníamos, bueno para figurar entre los buenos de cualquier parte del mundo", dijo entonces aquel caballero antioqueño, empresario en aquella ocasión de Gardel y su admirador hasta la muerte.

LA REALIDAD

La tremenda confusión que se produjo en toda la hermana república es algo inenarrable. Durante toda la noche de ese día aciago, las emisoras de Bogotá y de Medellín se lo pasaron intercambiándose mensajes y noticias. La gente no tenía otro comentario ni otro motivo para sus continuas y dolorosas lamentaciones. El cariño por el excelente aviador propio, estaba hermanado con el cariño y la admiración al malogrado cantor argentino. Todo eran lamentaciones y comentarios de diversa índole alrededor del mismo infausto suceso. Pero no obstante las investigaciones técnicas rigurosas que por entonces se llevaron a cabo, nunca se supo la verdadera causa del siniestro.

Es ahora, cuando la muerte vino a llevarse demoradamente al único sobreviviente de aquella pavorosa tragedia, el guitarrista Aguilar, de nacionalidad uruguaya e íntimo de Gardel, cuando se ha venido a saber, revelado por éste a la orilla ya de la inexorable, la verdad de lo ocurrido.

UNA MOLESTIA

Ya entre el avión, se suscitó una seria y veloz discusión entre Lepera y Gardel. Lepera defendió un revólver y disparó. Pero no alcanzó el proyectil a Gardel sino q' fue a incrustarse mortalmente en la espalda del aviador Samper.

Este se dobló y perdió el control del aparato, que fue a chocar contra el de la SCADTA.

No quiso Aguilar, e hizo bien, llevarse el secreto tan bien guardado a la tumba. Ahora la verdad de ese hecho, doloroso e inolvidable, el de mayor trascendencia ocurrida en el año 1935 en Suramérica, ha quedado restablecida.

DESENMASCARAREMOS...

—Viene de la Pág. PRIMERA

"de proseguir en ese incorrecto proceder desenmascaramos ante la opinión pública a ese partido".

La actitud asumida por la Liberación Nacional en esta ocasión, nos obliga a hablar claro, pues lejos está de nuestra parte seguirlo en esa clase de andanzas, pese a que el señor Figueres ha hecho públicas manifestaciones en el sentido de que se levante el nivel de la propaganda electoral para la próxima campaña.

Como los nombres que aparecieron en el memorial nuestro del 9 de marzo en curso, que motivó la protesta aparecida en Diario de Costa Rica que comentamos, se encuen tran, debidamente respaldados por sus firmas en nuestros archivos, nos trasladamos a San Isidro del Guarco, para investigar lo sucedido. Ahí nos enteramos de que los firmantes de la referida protesta fueron sorprendidos. A unos de ellos se les hizo saber que necesitaban conseguir su cédula de identidad, es decir, se les recogió la firma, con el objeto de conseguirles dichas cédulas, y después aparecen protestando en contra nuestra. A otros se les hizo ver que habían salido en los periódicos dando su adhesión política y declarando éstos que no pertenecían a ningún partido, aprovecharon esas circunstancias para hacerlos figurar como partidarios del figuerismo. Como se ve, en esa forma tergiversando intenciones y conceptos, se recogieron firmas con un objeto para hacerlos aparecer con otro.

Nos enteramos de que las firmas a los vecinos de San Isidro del Guarco, les fueron recogidas por el jefe del partido figuerista de ese lugar, señor Zacarías Camacho S. y como si fuera poco, el nombre de este mismo señor figura entre los que protestan como si hubiera estado incluido en el memorial del 9 de marzo, publicado en favor del reemplazamiento que nuestra agrupación hizo a las diversas fuerzas del país; cuando en verdad el señor Camacho no se encuentra entre ellos; mal podría encontrarse cuando ni ha sido ni es miembro de nuestra agrupación.

AVISOS ECONOMICOS

VENDESE CASA EN CARTAGO o se cambia por una en San José o Heredia. Informan en este periódico.

VENDESE CASA — precio ganga — 50 varas sur Hospital de Heredia. Informan en este periódico.

CUATRO MANZANAS de rastrojo se venden en San Rafael de Heredia. Informa en este periódico.

TENEMOS EN LISTA 12 fincas y otras casas—. Estamos dispuestos a ayudarle a comprar o vender sus propiedades. Pida informes aquí — mándenos sus datos para anunciar compras o ventas.

EN GETSEMANI VENDO 5 manzanas con casa y cañería, agua de riego, café, caña y potrero.

VENDO PICK UP. Reparto. Comodidades de pago. Alemán. 50 kilómetros por galón. Pida informes a este periódico.

VENDO DOS MAQUINAS de cine 3 milímetros. Pida aquí informes

NECESITAMOS VENDEDORES de periódico y experto en conseguir suscripciones.

SE VENDE UN TRAPICHE. Pida informes aquí. Tamaño grande.

PARA SUS TRABAJOS, verjas, torno, soldadura, trapiches, máquinas, etc., visite Taller San Cayetano. Convéncense. 50 varas este Botica La Dolorosa.

VENDO 89 MANZANAS DE terreno, 1400 metros de altura en El Gallito de San Rafael de Heredia, potrero y bosque. Informes en esta Dirección. 12 kilómetros de Heredia.

VENDO CASA EN HEREDIA — cinco varas frente por 20 de fondo—. Contiguo Fideos Oller. Informan en este periódico.

Para la compra de sus maderas visite a JAVIER VINDAS
Calidad, Eficiencia, Utilidad.
HEREDIA

A continuación damos a conocer lo expresado por algunos de los mismos que aparecen firmando la protesta pro-figuerista, según documentos que tenemos en nuestro poder y que ponemos a la orden de —
Pasa a la página CINCO

DESENMASCARAREMOS.....

—Viene de la página CUATRO quienes quieran venir a nuestras oficinas a confrontar y constatar sus firmas.

24 de marzo de 1952.—Yo, Jaime Flores Salas, cédula 142390, hago constar que deseo seguir perteneciendo a la Unión Cívica Revolucionaria. El señor Camacho me dijo que yo había aparecido en los periódicos, firmando una adhesión política. Yo le manifesté que no había dado ninguna adhesión a ningún partido político. Entonces el señor Camacho me entregó un pliego para que se lo firmara. Como yo iba de prisa entonces lo firmé, pero la verdad es que no lo leí, creyendo que se trataba de desvirtuar una adhesión política, puesto que yo no le he dado la adhesión a ningún partido político. El señor Camacho no me habló en ningún momento de darle la adhesión al señor Figueres y a su partido.—f.) Jaime Flores S.

Yo, Patrocinio Flores Pereira, hago constar que el señor Zacarías Camacho S. me pidió la firma como amigo, pero no sé firmar no se la di. Que siga siendo de la Unión Cívica Revolucionaria y apoyo a Abel Camacho cuando puso mi firma respaldando a la U.C.R. por la circunstancia dicha.—(Firmo a ruego, Oscar Saborío A., por Patrocinio Flores P.)

Testigo: Conrado Cordero Pereira, vecino de San Isidro del Guarco.

24 de marzo de 1952.—Yo, Rubén Navarro C., no he dado ninguna adhesión política ni al partido de don José Figueres (Liberación Nacional) ni a ningún otro partido.—f.) Rubén Navarro C., cédula N° 78697.

24 de marzo de 1952.—

Hago constar que yo pertenezco a la Unión Cívica Revolucionaria. Cuando el señor Zacarías Camacho Salas, me presentó un pliego para que lo firmara, yo estaba tomando. No le di adhesión al partido de don José Figueres ni a ningún otro partido; el señor Camacho me habló mucho, pero no recuerdo ni lo que me dijo. Sólo sé que fué el miércoles 19 de marzo, día de fiesta por ser día de San José.—f.) José Antonio Solano.

En vista de lo limitado del espacio, dejamos de publicar otras aclaraciones, las cuales están en otro poder.

**UNION
CIVICO REVOLUCIONARIA.**

**ANÚNCIESE en el
INDEPENDIENTE**

Hace meses que se suspendió el arreglo de las calles de la Ciudadela del Zapote

Vecinos de la Ciudadela del Zapote se quejan de que después de haberse iniciado hace tres meses la reparación de las calles en ese sector, se abandonaron los trabajos, sin que se sepan los motivos que hubo para ello.

Con ese motivo tienen que sufrir ahora la cantidad enorme de polvo que en la estación seca por que pasamos se ha formado; y durante el invierno que ya se acerca esas calles se convertirán en

lodosales que imposibilitarán el paso de transeútes y autobuses.

Ellos nos manifiestan su deseo de que la Junta de la Habitación del Seguro Social se interese ante las autoridades competentes para que esa irregularidad se corrija en beneficio de los habitantes de ese caserío.

LA ESCUELA MILITAR...

—Viene de la Página PRIMERA Este periódico, sin ser pedante y sin conocer antecedentes los planteó y ofreció mediar en la medida de su modesta cooperación para seguir adelante hasta ver si el Supremo Gobierno accede a lo que le convendría para dicha obra.

Nosotros platicaremos con Previsión Social y le volveremos a hablar de ello para ver si es posible llevar a cabo esta obra con la que el Estado pueda hacer algo en beneficio de la colectividad militar que tan dignamente está trabajando por el bien y honor de la Patria.

La formación de los guardias civiles da motivo para que se hagan tanto a la disciplina como también de acuerdo con los adelantos indispensables que cooperen con la misma pedagogía para adiestrar por métodos modernos a quienes deben dar ejemplo de civismo.

O SE FIJA PRECIO...

—Viene de la Página PRIMERA alcance y a los artículos de carne si se les fija precio? ¿Quiénes pagan, entonces, el pato? Claro que los industriales de la carne. Los carniceros estamos soportando las consecuencias; desde luego, que debemos plantear este dilema: o se fija precio al ganado o se deja libre el precio de la carne. Nosotros esperamos que en este sentido la economía por parte del ministerio correspondiente nos defina su posición, no arbitraria sino que se lleve a término algo que dé luz, que oriente, y no que se deje indefinido como tantas de las cosas que se ven en Costa Rica.

El referido señor Lizano estaba acuerpado por varios carniceros quienes estaban de acuerdo con sus palabras. Agregaban después:

—¿Dónde están las 10.000 cabezas de ganado anunciadas por el oficialismo si no se ven?

Zapato NUEVA LUZ

Frente al Mercado - Heredia
H. GOMEZ

Es lo mejor del calzado.

Avisos Económicos

Se vende o cambia casa en Heredia 12 varas por 42 de fondo. 50 varas norte Plaza de Flores. Fachada de concreto. Informan aquí.

ATENENTOS LOS SUSCRIPTORES:

Se está preparando un plan de estímulo a los suscriptores de manera que serán recompensados por su apoyo a EL INDEPENDIENTE. Estén atentos a los nuevos números.

EL NIDO

Colchonería y Muebles

LUIS ROJAS

Heredia

3 AMERICAS ALMACEN

Artículos para todos
los gustos

Heredia - Teléfono 9

Maderas del Pacífico

Heredia
EDGAR CORRALES

Lo mejor para
construcciones

Zapatería y Tenería ACUÑA HERMANOS

Sucursales en Limón,
Cartago y San José

"LA HEREDIANA SODA"

La de mayor gusto en Villa Quesada por eso todos la prefieren.

ANSELMO RODRIGUEZ

Almacén GAMBOA Ltda. FERRETERIA
Material Eléctrico
TELEFONO 4003 — SAN JOSE, COSTA RICA — APARTADO 2286

COMBATIR LAS AGRESIONES QUE TIENDAN A LIMITAR LA LIBERTAD DEL PENSAMIENTO

Ciudad de Panamá.—En sesión conjunta celebrada hoy entre la Junta de Directores de la Sociedad Interamericana de Prensa y el Consejo Directivo de la Asociación Internacional de Radiodifusoras, en el Hotel Panamá, acordaron en declaración conjunta en el sentido de que cualquier ataque que se haga a un periódico o cualquier agresión contra un periodista, así como ataques a radiodifusoras o a locutores, será considerado como un ataque a ambos organismos.

Asimismo acordaron que las asociaciones de prensa y radio podrían valerse de todos los medios para combatir las agresiones tendientes a coaccionar o a limitar la libre expresión del pensamiento.

La Junta Directiva de la Sociedad de Prensa aprobó una resolución de protesta contra la competencia des-

leal de algunos gobiernos contra la prensa independiente. Dice así: Primero: denunciar ante la opinión continental la existencia de una prensa oficial que concurre al mercado publicitario con la prensa independiente.

“Segundo: Declarar que para que exista la libertad de expresión es necesario dar a toda la prensa, por igual, el libre acceso a la información oficial de los Estados”.

Fueron aceptados veintinueve nuevos socios más en la Sociedad Interamericana de Prensa, incluyendo—“El Imparcial” de Guatemala.

Fue rechazada la solicitud del periódico comunista “Hoy” de la Habana, basado en los Estatutos de la SIP, que requiere que sus miembros sostengan principios democráticos y libertad de prensa”.

LA POSICIÓN DE LA ANDE

Por considerarlo de interés reproducimos parte de las declaraciones de la ANDE con motivo de su posición política.

MANIFIESTO DE LA ANDE

La Asociación Nacional de Educadores (ANDE) desea situar concretamente su posición frente al debate electoral próximo y en vista de haber sido tomada en cuenta por distintos sectores políticos igualmente estimables.

Porque confía en la pureza electoral, en la honestidad y respeto de que ha venido dando pruebas el gobierno y en el buen juicio del pueblo costarricense, para el que no es nuevo el ejercicio del sufragio ni ajenos los sacrificios por conservarlo, la ANDE estima que no hay en su definición apolítica, una cómoda evasión de responsabilidades, sino un elemento de respecto absoluto para la opinión de sus miembros y un instrumento de armonía y solidez social. No significa lo anteriormente dicho que en lo personal, renuncie el educador a su derecho y su deber de asumir responsabilidades electorales, porque la Asociación defiende para ellos el disfrute sereno y honesto de todos los atributos ciudadanos. Dentro de la ANDE hay lugar para todas las inquietudes y tendencias que concurren a robustecer los principios democráticos, que estructuran a la Asociación. Pero la ANDE como entidad, no intervendrá en absoluta a favor ni en contra de las corrientes ideológicas o personales que surjan en la discusión popular próxima.

Procedan los grupos interesa-

dos, a organizarse con nobles miras y con renuncia de intereses, porque la función del político es función docente y sólo es respetable cuando se nutre de un alto sentido patriótico y cuando sus fines y medios de acción se resuelven en niveles decorosos.

Presenten los políticos al examen del país una vida limpia, una clara comprensión de las aspiraciones nacionales, una concepción cabal de sus responsabilidades de solicitantes y conductores de la opinión pública, un patriotismo al margen de toda duda y una capacidad inagotable de servicio y renunciamento de ambiciones personales; y tengan pre-

sente que han de pasar por el análisis y el juicio severo de una opinión pública sensata y de probado patrimonio.

Propongan los partidos, plataformas de administración pública que correspondan a la realidad y anhelos costarricenses y empuñense, si llegaren a ser gobierno, en cumplirlas. La opinión pública hará lo demás porque no habrá interferencias de los poderes públicos.

A la ANDE, ciertamente es solamente esto lo que puede interesar.

Dentro del alto sentido que tiene el pueblo costarricense y su concepción de la función electoral, afirma que el balance que produzcan las urnas será lo que más conviene al país.

Oportunamente y desde esta invariable posición, la Asociación se propone plantear a los partidos que se presenten a la consulta popular, una interpelación sobre sus concepciones y fines en la educación pública, pues es fundamental una definición concreta sobre esta materia, por parte de quienes aspiran a gobernar al país.

La ANDE renueva su reconocimiento para los estimables grupos que han tenido la intención de darle beligerancia en actividades políticas y hace votos para que la campaña electoral próxima, constituya una viva lección de civismo.

DIRECTIVA CENTRAL

San José 29 de marzo de 1952.

La protección para la caña es solamente para el cañero en grande y especialmente para los dueños de ingenios

Dice en carta al director de este periódico el señor Egérico González y si les falta no les reciben como pasa en ciertos lugares y a estas horas no han podido entregar su caña. Hasta el próximo año será que la junta equilibre todo lo cual ha sido con sacrificio del pueblo. Firma: Egérico González.

Entresacamos el enunciado de la misma carta; la cual más adelante agrega: la protección es solamente para los dueños de ingenios que tienen grandes plantaciones de caña y que se reservan la mejor parte para sus entregas o mejor dicho, si les sobra capacidad reciben para los particula-

res y si les falta no les reciben como pasa en ciertos lugares y a estas horas no han podido entregar su caña. Hasta el próximo año será que la junta equilibre todo lo cual ha sido con sacrificio del pueblo. Firma: Egérico González.

Cuando vaya a Heredia visite LA FLORESTA

Soda y Restaurant

Cocina China y Costarricense. Platos a la carta

Para sus refrescos

BOLÍVAR

Todos los prefieren

ESQUIVEL SUC.

HEREDIA

Para su mesa

Salsa

Lizano

Pida las deliciosas galletas

PUZZI

TELEFONO 138

Heredia

“Café Bárcena”

FLORENSA é HIJOS

Cartago - Tel. 127

MOISES BOLIVAR

Cantina y Pulpería

San Francisco de Heredia

A SUS ORDENES

3 AMERICAS

Jabón

Todos claman cual ninguno, es de jabones campeón.

Como fama solo uno
Teléfono 82. Heredia

Para sus muebles, puertas y ventanas busque en Heredia a

ALBERTO LIZANO

NUESTRO PROGRAMA

La mayor independencia posible del comercio exterior comprando lo menos y vendiendo lo más.

Mayor esmero en los intereses de la gente pobre.

Mejores relaciones entre trabajadores y patronos.

Una campaña contra el burocratismo.

Completa reorganización de las leyes penales para escarmiento de los malhechores y sanción de los mismos.

Poderosa campaña de agricultura que eleva, robustece y estimula al agricultor y es fuente de riqueza.

Una cruzada contra la vagancia e inmoralidad.

Una disciplina administrativa capaz de robustecer los fondos nacionales.

Mejor escogencia del personal que plasma las mentes de nuestras juventudes.

Mayor apoyo a las empresas nacionales para redimir poco a poco al pueblo de las empresas extranjeras.

UNIVERSITARIOS SALVADOREÑOS

Por considerarla de interés transcribimos una nota de los estudiantes de Derecho de la República de El Salvador; dice así:

LA OCUPACION PREDILECTA DE BATISTA SON LOS GOLPES MILITARES

La Asociación de Estudiantes de Derecho de El Salvador "A. E.D.", fiel a sus postulados genuinamente democráticos y ante el reconocimiento que por parte del Gobierno de nuestro país se ha hecho al surgido del golpe militar perpetrado en Cuba por el General Batista, hace las siguientes consideraciones:

I—Los golpes de Estado militares, conocidos vulgarmente por cuartelazos son de una nefasta influencia en la vida democrática de los pueblos, más aún si como en el caso de Cuba vienen a romper el ritmo institucional de una Nación.

II—Si bien es cierto que el Gobierno del Dr. Prío Socarrás tenía sus vicios, estaba LEGALMENTE CONSTITUIDO y como democrata era tolerable, siendo completamente injustificado el cuartelazo de Batista, que será de funestas consecuencias no sólo en Cuba sino en la América entera, por cuanto es un envaletonamiento a las castas militares del Continente y a los déspotas que asolan el mismo.

III—El golpe de Estado en Cuba ha sido promovido por ambi-

ciones bastardas y apetos personales de quienes jamás hubieran llegado, por la voluntad popular al Gobierno; haciéndose más escandalosa su maniobra por el hecho de haberse autonombrado Batista, Primer Ministro, dejando va cante la Presidencia, con el objeto de asaltar con remedos de elecciones y quien sabe por cuántos años, la Primera Magistratura de Cuba.

IV—Siendo el pueblo cubano un tradicional y ardiente defensor de la democracia en América y habiendo dado el Gobierno del Dr. Prío Socarrás la benévola acogida a los muchos exilados políticos a quienes brindó hospitalario asilo, se despertó con ello la fobia de los dictadores de la América Latina al grado que los primeros en reconocer a Batista han sido Trujillo y la Junta de Gobierno de Venezuela, y ha sido recibido con júbilo por los demás dictadores del Continente y por los funcionarios del Departamento de Estado de los Estados Unidos.

V—El General Batista ha hecho ya de los golpes militares su ocupación predilecta, y en este último ha suprimido totalmente las libertades ciudadanas, llegando en su desfachatez a impedir por la fuerza bruta la reunión del Senado cubano.

VI—Causa profunda pena que contrariando el sentir y querer del pueblo salvadoreño los gobernantes que actualmente tenemos con tribuyan con su reconocimiento a

QUÉ HUBO DEL MILAGRERO

Sencillemente era un charlatán. Nosotros fuimos a verle y nos hizo gracia que trató de endemoniarnos a todos los que le obstaculizaran sus planes. La especie de que hacía milagros era pura farsa. Quizá algún nervioso se curó porque le pareció que ya había llegado el momento de dejar sus nervios. Otros porque quizá ese día no amanecieron do bilio y otros tal vez porque tomaron agua con la fe de que se curarían. Total, que el milagrero era que deseaba que le aumentaran el sueldo porque después de reunir gente y tomar una instantánea la mandó a los Estados Unidos, para que le agregaran unos dólares sobre lo que antes ganaba.

Total que era un "bucu" que los muertos resucitaban. No era un caso del otro mundo. Un milagro quizá hiciera, como decía en la plaza de ganado el amigo Solano: que alguno se abotonó un botón sobrante del pantalón con un ojal de la camisa y al llegar el pastor le avisó y se pudo enderezar. ¡Qué milagros!!

Para terminar le preguntaremos a Mr. Osborn: ¿quién es el fundador de esa religión que predica?

VENDESE CASA EN CARTAGO o se cambia por una en San José o Heredia. Informan en este periódico.

la estabilización de un Gobierno que será para Cuba una vergüenza

VI—Consideramos que los Estudiantes Universitarios que siempre hemos procurado mantener en alto la honestidad pública de los pueblos y hemos clamado contra la implantación de Gobiernos que se convierten en verdugos de las instituciones Libres, no podemos permanecer callados ante hechos tan insólitos como los que están sucediendo en Cuba y, por tanto excitamos a las juventudes de América para que nos solidaricemos con el pueblo cubano y protestemos por el atropello que con él se comete.

JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACION DE ESTUDIANTES

San Salvador, 21 de Marzo, 1952.

BOTICA GARCIA

Tel. 58 — Cartago

Ofrece un esmerado servicio de recetas

A sus órdenes

Lic. Carlos A. García

PUNTO ROJO

sí es jabón

Café Hogar es la bebida que todos debemos tomar de el pueblo conocida por su delicia sin par.

RODRIGUEZ y ZUMBADO

Teléfono 134 — Heredia

SODA ALFARO

La que ofrece los más deliciosos helados y refrescos. Pídalos en el Mercado de Heredia.

ZAPATERIA

De MANUEL ARROYO

Ofrece al público su producto con la garantía de su trabajo.

Grecia.

EL SOL NACIENTE

ZAPATERIA AMADO GARCIA

Sucursales en el Mercado de San José. Ventas al por mayor y menudeo. Heredia.



Los
DOLORES y MALESTARES
se alivian pronto con
PASTILLAS ORIENTALES

DEPORTES

HEREDIA SE IMPUSO ANTE ALAJUELA

Toda la República conoce el antagonismo existente en el deporte herediano y el alajuelense— es antagonismo nada más de sport porque las rivalidades que invocan algunos individuos con miras de división han quedado sólo para ciertos sectores; por lo demás Alajuela es y sigue siendo amiga del pueblo herediano. Vamos a describir sucintamente cómo se llevó a cabo la justa deportiva que culminó con el triunfo del invicto cuadro floreense.

Miles de fanáticos, como nunca abigarraban los tendidos. El espacio se hacía pequeño y hasta en los árboles cercanos habían espectadores.

En las filas heredianas, se notaba un na confianza segura en el triunfo. Los de las apuestas por parte de Alajuela no se mostraron mucho ya que existía una pequeña duda: quién ganaría.

Comienza el juego. Las filas floreenses están en sus puestos. El pase sereno y tajante de los invictos hace pensar que se está ante el mejor cuadro que ha visto Costa Rica después de las visitas de los del Sur. La pelea sigue dura. Los alajuelenses se dan cuenta de que sus trabajos no surten; es que Heredia ha decidido cerrar su meta y lanza el poderío de sus máquinas pesadas al fragor deportivo.

Pasa el tiempo; nadie cede: un silencio permite escuchar sólo el silbato del juez que está imponiendo el orden y sembrando disciplina.

El Macho Esquivel está muy peligroso como queriendo demostrar que recuperó sus bríos después del ostracismo de las filas federativas. Un pase rápido le dice al Macho que ya llegó el tiempo. Dicho y hecho: toma la redonda y lanza a tres varas un tremendo bazukazo que perfora las mallas de Arce que cae tendido al ver esfumarse un triunfo para convertirse en una derrota que podría ser fatal en atención a la escala de puntos.

Termina el primer tiempo. Ambos bandos se reúnen; preparan sus planos, toman sus medidas. Constatan sus diferencias y determinan sellar sus resoluciones. Comienza el juego con brío sin igual. Alajuela echa todas sus reservas: el final se muestra duro la esperanza se levanta como el mago del pensamiento y parece que se pierde sobre las nubes para esperarse que pase la tempestad y vuelva la bonanza. Ambos equipos se batan como titanes. El brío y el coraje de los bravos muchachos dan muestra del honor del tico y del esfuerzo en batirse por los colores que ostentan. Heredia juega como nunca. Los heredianos que no han ido está pendientes del radio y siguen a sus pupilos con ansia de que aquellos aparatos se conviertan en televi-

Fué el mejor match que se ha jugado—en mucho aventajó al Banfield.

Por **MARCHER**

sión.

Sigue la pelea en su punto: aquellos instantes valen oro: bien podrían filmar ese juego que no volverá. Alajuela pretende demostrar su empuje pero Heredia le debe demostrar que Heredia siguen siendo la ceba del futbol nacional y que es el vestido de dominguear que tiene el público para los momentos de crisis. Y es Murillo de un tremendo chut de los que saben usar los floreenses que remata una bola para asegurar los puntos que harán a Heredia ocupar un puesto de primer orden en la lista del honor. Y Heredia sigue demostrando que es la maestra del balón, que es la esperanza del fanático y que es la fuerza de reserva que tienen los ticos para las grandes jugadas de salón.

Bien por Heredia. Gloria a sus muchachos y augurios para los floreenses.

**LIBERTAD 4
MORAVIA 0**

Con una buena concurrencia dieron comienzo las hostilidades el domingo pasado en el Estadio Nacional, donde a primera hora jugaron Libertad y Moravia, haciendo ambos cuadros un bonito partido que gustó bastante, Libertad volvió con sus andadas goleando a los reclutas por cuatro tantos contra cero, los de Moravia en la primera parte jugaron a todo tren, pero en la complementaria parecían estar cansados en la etapa primera Pinaón anotó el único tanto para finalizar la primera etapa.

En la complementaria crecieron los libertos y anotaron tres tantos más en el siguiente orden Carmona, Cucú, y Rey, finalizando el encuentro con cuatro tantos a cero de los moravianos.

**ORION 2
URUGUAY 1**

El partido estelar lo tuvieron a cargo los pibes del Orión y los del Uruguay, dicho partido no estuvo tan bonito como se esperaba, muy poco futbol de clase y muy pocas emociones, a puro cotaje más que todo el Orión se impuso a los Isidreños, en el primer tiempo se abrió el marcador con bonito gol de Pachuco Meléndez, finalizando el primer lapso con un tanto por cero de los de la constelación.

En la segunda etapa, los isidreños no lograron perforar más la meta o-

rionista anotando el Orión en este tiempo dos tantos para imponerse a los uruguayos y finalizando de esta manera el partido con dos tantos con tra uno de los isidreños, Los goles del Orión fueron anotados por Quésada y Mon Rodríguez. En el equipo Orionista se nota un gran vacío y es la falta del veterano Walker Rodríguez, quien está lesionado pero se está poniendo en forma para seguir calzando los botines de su equipo.

**ESTADO DEL CAMPEONATO
MAYOR HASTA LA 9ª FECHA**

Alajuela—14 juegos—19 puntos.
Orión—14 juegos—19 puntos
Herediano—14 juegos—18 puntos
Cartago—13 juegos—17 puntos.
Uruguay—14 juegos—14 puntos.
Libertad—14 juegos—14 puntos.
Saprissa—14 juegos 10 puntos.
Moravia—14 juegos—9 puntos.
Universidad—13 juegos 9—puntos

Como es de notar adelante van Liga Deportiva Alajuelense y el Orión F. C., seguidos muy de cerca por el Herediano quien en esta segunda vuelta va invicto y amenaza con subir al liderato al derrotar a Alajuela el domingo pasado.

**URUGUAY 5
PERU 2**

5 a 2 fué el resultado del partido entre el Uruguay y el Perú en donde los campeones mundiales demostraron su categoría, jugándose este partido en Santiago de Chile.

**CARIBE B. B. C. VENCIO A
COCA COLA**

Con el acto inaugural que se llevó a cabo el domingo pasado en el parque de Beisbol, después de la entrega de trofeos se jugó el partido Caribe Vs. Coca Cola imponiéndose los del Caribe con una anotación de 11 carreras contra una de los del Coca Cola como se ve el equipo Caribe para este certamen está como se dice, como navaja. Dicho encuentro a pesar del score tan alto estuvo muy lucido gustando bastante a la fanática allí reunida.

**CANTINA
"LA BROCHA"
LAS MEJORES BOCAS
DE HEREDIA**

MORA & MONGE

La casa de su confianza

Importación Directa.

CARTAGO

**TIENDA
LA HEREDIANA**

Ofrece ropa para el trabajador a los más bajos precios.

Visítenos.

ANSELMO RODRIGUEZ

TALLER

SAN CAYETANO

25 varas este Botica La Dolorosa. — Arreglamos Trapiques. — Hacemos máquinas para batir pastas de harina. Portones, muebles coloniales de hierro, torno, soldadura. Tuberias. Faroles. — Llame al Teléfono J—2468.

ESTOY DE ACUER.

—Viene de la **Página PRIMERA** los profesionales como sea posible, en general, que sea una concurrencia de las actividades del capital y del trabajo, que le den seriedad a esa Asamblea.

Si una convención como la proyectada por ustedes es una de las actividades previas a la emisión del voto en las urnas electorales, deben estar en alguna forma representados en ella, cuantos fungen derecho a votar en la elección definitiva.

Que saldrá de una Asamblea integrada en esa forma? Nadie podrá seguramente saberlo de antemano, pero la votación dirá lo que la mayoría del país quiere.

Atentamente,

FERNANDO CASTRO

HUMORISMO

—A mí me gusta castigar el cuerpo. Si me pide sardinas, le doy jamón. Si me pide jamón, le doy sardinas.

—¿Y cuando pide vino, se lo da.

—Hombre, sí... Alguna vez hay que darle lo que pide, para no extremar el castigo.